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国際ロータリー第2530地区ガバナー　鈴木　 邦典
会長　佐藤　 功一
幹事　鈴木かおる

国際ロータリー第2530地区 郡山アーバンロータリークラブ

第 41回例会   H.30.5.23㊌ ☁

K
O
R
IY

AM
A URBAN

例会日 水曜日12：30
事務所 〒963-8001 郡山市大町1-2-17 大一ビル１F　tel.024-923-0847 fax.024-939-5678 HP http://k-urb.ri2530.jp

例会場 ホテルハマツ郡山市虎丸町3-18　tel.024-935-1111
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台湾新竹東北ＲＣ31 周年記念例会に白岩邦俊さん、宮﨑登志
行さん、橋本弘幸小口憲太朗の登志行さん、橋本弘幸さん、
小口憲太朗さんの 4 名にご出席いただきありがとうございまし
た。
30 日の例会後に、日和田町のイオンモールフェスタ店でロータ
リー公共イメージと認知度の向上を計るために、保健師と一緒
に乳がん・子宮がんの啓蒙活動を行います。当日はフェスタ店
のお客様感謝デーで、多くの人手が見込まれますので、皆さん
の参加をよろしくお願いいたします。
今日は「創設時の思い出」というタイトルで、長尾さんから卓
話をいただきますのでよろしくお願いします。

メークアップ／小林由拓さん　松川義行さん　安中利夫さん　
采女真弓さん　土田　博さん　鈴木尚子さん
白岩邦俊さん小口憲太朗さん　橋本弘幸さん　宮﨑登志行さん
藤田弘美さん　鈴木かおるさん

会長挨拶 佐藤 功一 会長 台湾報告 白岩 邦俊 副会長

　  藤田弘美　  大山三起雄　  石堂勝壽　  津野順子
　  渡邊万里子　  蔭山寿

　 佐 藤　功一▶長尾さんの卓話を楽しみにしています。新竹
　　　　　    東北ＲＣ創立31周年に出席いただきありが
　　　　　    とうございました。。
　 鈴木かおる▶長尾さんの卓話楽しみです。
　 岩山　慎一▶長尾さん期待してます。
　 滝田　幸子▶長尾さんの卓話楽しみです。

▶開会点鐘　▶ロータリーソング「それでこそロータリー」　
▶四つのテスト唱和　小林悦子さん

スマイルＢＯＸ報告 津野 順子 副委員長

5 月19日に行われた台湾の新竹東北ＲＣ31 周年記念例会と会
長引継ぎセレモニーに参加いたしました。入会式、姉妹クラブ
締結式など多彩なプログラムの後に、盛大な宴会が行われまし
た。佐藤会長のお祝いメッセージを読み上げました。

総　　　員　34名

出　席　率　50％

前回修正率　47.06％

出席報告 小林 悦子 副委員長

出席
17名

欠席
17名
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▶閉会点鐘

ロータリー財団寄付者
■味戸誠一郎　■鈴木尚子

ポリオ寄付者

■小林悦子　■蔭山寿一

米山記念奨学会寄付者

■佐藤功一　■滝田幸子　■鈴木かおる　■津野順子
■白岩邦俊　■石堂勝壽　■大山三起雄　■蔭山寿一

6 月 13 日にペットボトルキャップ回収を行います。地区で

は終了し、今後は各クラブでの活動になります。

①12 日の幸手中央ＲＣ創立 20 周年記念式典参加に対する礼

状が来ております。

②今年度活動報告の提出をよろしくお願いいたします。先週

開催された地区研修協議会での各委員会の引継ぎをよろしく

お願いいたします。

③郡山青年会議所の会報を回覧します。

郡山アーバンＲＣは 1997 年に創立し、22

周年を迎えました。女性のいるクラブとし

て発足し、現在は私を含めてチャーターメ

ンバー 9名が残っています。

5月からクールビズでネクタイなしが推奨されていますが、

長尾さんはネクタイをされると思いまして、私も今日はネク

タイを着用してきました。

私は特別代表の土屋繁一さんから「例会に

はネクタイをしてくるように」と言われま

したので、例会には必ずネクタイを締めて

きております。

21 年前の平成 9年 4月 5日に創立総会、同年 6月 28 日に国

際ロータリー認証状伝達式が盛大に行われました。初瀬行雄

ガバナーの要請を受け、郡山南ＲＣの土屋繁一氏が特別代表

となって設立されました。中央分区初の女性会員を擁するク

ラブとして注目を浴びました。

郡山アーバンＲＣは故土屋繁一パストガバナーの熱意によっ

て誕生しました。令夫人の陽子様とご令息で現在の郡山医師

会長で郡山コスモスＲＣの繁之氏もチャーターメンバーでし

た。創立総会での陽子様とご一緒の写真は今も大切に保存し

ています。

現在の会員数は 34 名、平均年齢は約 60 才ですが、創立当時

の平均年齢は 48 才でした。采女真弓さんのお父様で初代・

二代会長の本田英治さん、佐藤干城さん、今野正明さん、土

屋繁之さんの 4名のキーメンが郡山南ＲＣから来られまし

た。本田さんはロータリアンの鏡と言える紳士的な素晴らし

い存在で、たくさんのことを学ばせていただきましたが、惜

しくも平成 19 年に亡くなられました。

私にとってロータリーは第二の人生道場であり、他クラブを

含めて多くの方々と知り合いになれたことは、大きな財産と

なっております。私は県内第 2の民間テレビ局の福島中央テ

プログラム／会員卓話

レビの創設に参加し、地方のマスコミ機関として多くのこと

を知り得たと思っておりましたが、ロータリーに入会して視

野が広くなりました。

月見の宴、浴衣パーティー、バス旅行など、さまざまな楽し

いプログラムが企画されました。中でも平成9年12月のファ

ミリアル・アーバン・ナイト「世界の国からこんにちは」と

題された仮装パーティーは、鈴木尚子先生の協力により、会

員が世界各国の民族衣装をまとい、ファッションショーを繰

り広げました。この時のアルバムを持参しましたので回覧し

ます。1周年の創立記念日例会は四季彩一力で開催され、揃

いのユニホームで参加しました。新たに入会された会員の若

い力と総意で、22 年の歴史にさらに輝かしい 1ページを加

えてくださることを切にご期待申し上げます。

創立当時のお話を伺って懐かしく思い出し

ました。采女さんのお父さんの本田さんが

初代・二代会長として立派にクラブを率い

て来られました。

女性会員が多い特性を生かし、伝統を引き継ぎながら今後も

活動していきたいと思います。

以前に「みんなで握手」という提案がありました。今日は改

めて実行してみたいと思います。

幹事報告  鈴木 かおる 幹事

白岩 邦俊Ｓ．Ａ．Ａ

プログラム／会員卓話

長尾 勉 副Ｓ．Ａ．Ａ

「郡山アーバンＲＣ創立時の思い出」

佐藤 功一  会長

白岩 邦俊 Ｓ．Ａ．Ａ
「みんなで握手」


